



**Ursula
Echle**

Herzlichen Dank

sagen wir allen, die uns bei der Trauerfeier begleitet oder ihre Wertschätzung und Verbundenheit in anderer Weise zum Ausdruck gebracht haben.

Die vielen tröstenden Worte und stillen Umarmungen, alle Zeichen des Mitgefühls lassen uns wissen, dass wir in unserer Trauer nicht alleine sind, sondern viele liebe Menschen diesen schmerzlichen Verlust mit uns tragen.

Auch für alle Blumengrüße und Geldzuwendungen bedanken wir uns von Herzen.

Besonderen Dank Herrn Pfarrer Mayer für seine einfühlsamen Worte.

Günter Echle
im Namen aller Angehörigen

Heuberg, im Mai 2023